



Martin Ackermann nommé professeur à l'EPFL

22 septembre 2022 | Annette Ryser

Catégories: Organisation et personnel

Le professeur Martin Ackermann, directeur désigné de l'Eawag et professeur ordinaire à l'ETH Zürich, est nommé professeur ordinaire d'écologie des systèmes microbiens à la Faculté de l'environnement naturel, architectural et construit de l'EPFL.

Martin Ackermann (*1971) consacre ses recherches à des questions fondamentales de la biologie et de l'écologie des bactéries dans l'environnement. En plus de sa chaire d'enseignement à l'ETH Zurich, il a dirigé pendant dix ans une cinquantaine de personnes au sein de l'un des départements de recherche de l'Eawag pionnière dans la recherche en microbiologie aquatique axée sur les solutions. Il a par ailleurs été vice-président de la Swiss National COVID-19 Science Task Force d'avril à juillet 2020, puis l'a présidée d'août 2020 à août 2021.

Martin Ackermann a été nommé par le Conseil fédéral pour succéder à Janet Hering en tant que nouveau directeur de l'Eawag. Il prendra ses fonctions le 1er janvier 2023. L'exercice de cette fonction implique la direction d'une chaire d'enseignement à l'ETH Zurich ainsi qu'à l'EPFL.

Photo de couverture: Martin Ackermann est nommé professeur ordinaire d'écologie des systèmes microbiens à l'EPFL. (Photo : Eawag)

Links

Le profil de recherche de Martin Ackermann (en anglais)

Contact



Annette Ryser

Rédactrice scientifique

Tel. +41 58 765 6711

annette.ryser@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/martin-ackermann-zum-epfl-professor-ernannt>